

## **Gemeinde Cappeln sucht Wohnraum für Flüchtlinge**

Aufgrund der aktuellen Situation in vielen Ländern der Welt und insbesondere durch den Krieg in der Ukraine flüchten Tausende von Menschen nach Deutschland und werden den Kommunen zur Unterbringung zugewiesen.

Die Unterbringung geflüchteter Menschen stellt die Gemeinde Cappeln vor enorme Herausforderungen. Ziel sei es, dass die Geflüchteten dezentral im gesamten Gemeindegebiet untergebracht werden. Die Gemeinde hat damit, im Zuge der Flüchtlingsbewegung 2015/2016, gute Erfahrungen gemacht. Eine zentrale Unterbringung in einer Sporthalle ist nicht geplant und soll möglichst auch verhindert werden.

Die Gemeinde Cappeln sucht daher dringend Wohnraum im gesamten Gemeindegebiet, von der Einzimmerwohnung bis hin zu kompletten Ein- oder Mehrfamilienhäusern. Miete, Mietsicherheit oder auftretende Maklergebühren werden von der Gemeinde Cappeln übernommen.

Einzelheiten können mit der zuständigen Mitarbeiterin im Rathaus, Friederike Effenberger, unter der Telefonnummer 04478/ 9484-34 abgesprochen werden.